

«Ha servido para darnos a conocer»

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2019(e)ko urtarrila(r)en 11-(e)an 10:26etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 11 de Enero de 2019.

«Ha servido para darnos a conocer»

[M.A.I.](#) IRUN. Viernes, 11 enero 2019, 00:19 0 La gran novedad de la campaña navideña ha sido el mercado que se instaló en el entorno de la plaza San Juan. Durante varios días, quince comercios locales se turnaron para dar a conocer y vender sus productos.

Entre ellos estuvo Irun Bonsai, establecimiento ubicado en Prudencia Arbide. Su responsable, Javier Lumbreras, señala que la participación en el mercado navideño «ha sido una iniciativa positiva que ha servido para darse a conocer en el ámbito local. Hemos vendido más de lo que pensábamos. El bonsai es un producto atractivo para estas fechas». Otro de los comercios que sale satisfecho de la experiencia es Sugar Repostería Creativa, tienda que está en la calle Larretxipi. Su responsable, Noemí Barragán, agradecía la oportunidad: «estoy contenta porque gente que no nos conocía ahora saben dónde tenemos la tienda y qué productos ofrecemos». Mikel Bermejo, del Bazar Uranzu ubicado en la calle del mismo nombre, destacaba que «si bien nos ha faltado vender, como comienzo, la iniciativa ha estado bien. La organización ha sido buena y nos hemos dado a conocer a personas que venían de otros barrios».